



かべ新聞 絆 (きずな) (令和6年12月号)
地域住民同士の「つどう」「まなぶ」「むすぶ」を支援し、
人づくりと地域づくりに貢献します！

打田地区公民館
令和6年11月27日
文責:打田地区公民館長
田村 幸美
電話 77-3140

文化祭特集第2弾！ 「智徳幼稚園 鼓笛隊」 出演！！



◀ **11月2日 (土)**
芸能発表会で披露され
た「名探偵コナン」演
奏の様子

地域の子どもたちにも文化祭に出演してもらおうと、文化協会の支部長から智徳幼稚園園長先生にお願いしたところ、二つ返事で快く出演を引き受けくださいました。

園児たちは10月24日のリハーサルでは、広くて慣れない場所での演奏にちょっぴり緊張していたようですが、先生方のサポートと練習の甲斐があり、本番はバッチリ、とってもかっこよく決めてくれました。来場者アンケートにも「智徳幼稚園の鼓笛隊素晴らしかった」と多数あり、来場していたみなさんも、子どもたちの素晴らしい演奏と頑張っている姿に感動と力をもらえたことと思います。演奏が終わり拍手喝采…園児たちはとても誇らしげでほっとした様子でした。大役お疲れ様でした。智徳幼稚園の園児の皆さん、先生方、保護者の皆さん感動を本当にありがとうございました。

★公民館カフェ 11/2 (土) 出店！

8月から10月にかけて実施していた、企画講座「おとなのコーヒーブレイク」受講者の皆さんが、なんとカフェを出店してくれました。皆さんは、講師の岩本克也さん(手網焙煎歩里人珈琲オーナー)からコーヒーを深く学び、マイカップを制作したり、自分の好みに合ったオリジナルブレンドを作ったりなど、たった5回の講座ではありましたが、コーヒーが縁で参加者同士の交流がとて深まりました。そこで「文化祭にコーヒーのお店を出そう」という話が盛り上がり、岩本さんにもご協力いただき、文化祭へのカフェ出店が実現しました。

メニューは、講座で作成した皆さんが「おいしいね」といっていたその日だけのオリジナルブレンドです。コーヒー(クッキー付き)だけでしたが、コーヒーのいい香りが公民館入口付近に漂い、来館者は香りに誘われたのでしょう、予定していた50杯は3時までには完売していたということです。講座は終了しましたが、まだまだ交流は続いているようで、皆さんでまた今度コーヒーを飲みに行こうですよ。



ほっと一息



★ウッドデッキでイベント実施！

▶2日の玉すだれ

今回初の試みでウッドデッキを活用して、オープニングを兼ねて事業を実施しました。残念ながら、初日(2日)に予定していた「和太鼓集団IKORA」さんの太鼓演奏と「レクリエーションクラブ」さんの玉すだれなどは、雨天のためスタジオでの開催となりました。早朝ではありましたが多数の来場者がお集まりくださいました。迫力満点の太鼓の演奏、とても素晴らしかったです。来年度は打田太鼓天翔さんかな！？と期待しています。

打って変わって2日目は晴天に恵まれ、念願のウッドデッキでのイベントを行うことができました。「音楽隊ROSE」さんのサックスの音色が晴天と相まっていい雰囲気、会場にいた人からは、「心地よい空間でとてもよかった」などの感想をいただきました。はじめは観覧の人数も少なかったようでしたが、音色に誘われ徐々に人が集まりました。

公民館講座受講者のダンス披露(前号で紹介)の後は、「おやじデュオ」(勝手にこちらで命名しました)が登場しました。なつかしい歌をギター演奏とともに聞かせてくれました。野外のオープン状態で行うウッドデッキの緩い感じのイベントが、観覧の人々の心を和ませてくれた感じがしました。文化祭に参加した方のアンケートでも、「ウッドデッキのイベントが楽しかった」という感想を多数いただいています。出演者の皆さん、本当にありがとうございました。



▲2日の太鼓演奏



▲おやじデュオ



▼音楽隊ROSE

★お絵かきしよう！188点の“カメ”大集結！

「お絵かきしよう」は、公民館のかめきちからヒントを得て、来館のお子さんたちにカメの絵柄に色を塗ってもらおうと、職員のアイデアで文化祭前から実施していた事業です。最終日の11月3日でなんと188点も集まりました。色とりどりでアイデアもさまざまです。こんなカメが本当にいたら、鮮やかでとても素敵ですね。参加いただいたみなさんありがとうございます。

このような事業もあったからでしょうか、文化祭のアンケートでは「幼児も意外と楽しめた」などの感想もいただきました。地域の皆さんが集える文化祭、公民館を目指して、公民館が皆さんにとって素敵な場所となれるように、今後もブラッシュアップしていこうと思います。



▲夢膨らむカメの絵柄